

Denguin : grand succès pour la quatrième randonnée de l'Espoir



Les bénévoles de l'Espoir de Denguin.

Laure-Anne Saillard

200 participants ont arpenté la Saligue à travers Denguin et Labastide-Cézéracq, lors de la randonnée de l'Espoir.

L'Espoir de Denguin a organisé la quatrième édition de la randonnée de l'Espoir. 200 participants ont arpenté la Saligue à travers Denguin et Labastide-Cézéracq. Deux parcours étaient proposés aux randonneurs chevronnés et aux familles : 6 km et 13 km.



Un repas convivial a été partagé.

Laure-Anne Saillard

Lors de cette manifestation sportive, l'ambiance détendue et conviviale s'est ressentie à toutes les étapes. Aux points relais, les participants pouvaient se désaltérer et échanger entre amis. Les Écuries de Mondet étaient aussi présentes à cheval. À l'arrivée, tout le monde a partagé un repas convivial sous un soleil très apprécié.



Petits et grands ont participé à cette randonnée de l'Espoir.

Laure-Anne Saillard

Les 600 euros de bénéfices seront répartis entre les deux associations soutenues par la commune pour les causes d'Octobre Rose et Novembre Bleu : Miralutz et la Ligue contre le cancer 64.